

Promoción turística de La Graciosa a gran escala, a cargo del Ministerio de Información

La Cueva de los Verdes y el Jameo del Agua centros turísticos de primerísima magnitud

Se apoyará oficialmente las importantes obras que se proyectan realizar en el Jameo Grande y la Batería de El Río

Declaraciones de un Director General

El plan de promoción turística de la isla de La Graciosa será sacado a concurso internacional por el Ministerio de Información y Turismo, en una especie de subasta universal de ideas, según ha declarado en Arrecife el director general de Empresas y Actividades Turísticas don León Herrera Esteban, que llegó el martes en visita oficial acompañado del Gobernador civil interino señor Díaz Bertrana. Añadió que se trata de un proyecto de extraordinaria envergadura y alcance para los intereses turísticos del archipiélago e incluso a nivel nacional, como lo demuestra el hecho de que el propio Ministerio se haya irrogado la tarea de su concepción, iniciación y ulterior desarrollo.

CONCURSO INTERNACIONAL DE PROYECTOS

Una vez cubiertos algunos pequeños trámites sobre deslindes de la propiedad privada, se procederá a la afectación de La Graciosa por el patrimonio del Estado al citado ministerio, convocándose inmediatamente el correspondiente concurso al que se espera que concurren técnicos especialistas de numerosos países, dada la acusada trascendencia del proyecto. Después de resuelto, la empresa nacional del Turismo acometerá el comienzo y posterior ejecución de las obras.

Por las palabras del señor Herrero, toda amabilidad y atención para con el cronista, se podrá deducir el gran porvenir que aguarda a esta pequeña isla de la paz, en donde el sol, el cielo y el mar se funden, cara a Dios, en el más entrañable abrazo de quietud, de ternura y de amor.

Refiriéndose a su visita a Lanzarote dijo que la contemplación, entre otras cosas, de la



Núm. 644 - Año XIV

Arrecife de Lanzarote
22-Febrero-1966

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959

«Como no habéis venido a visitarme, vengo yo a visitaros», ha dicho el Papa a los obreros italianos de la construcción

CIUDAD DEL VATICANO — Su Santidad el Papa, Pablo VI visitó el martes al personal municipal de recogida de basuras y a los barrenderos de Roma en el departamento correspondiente, situado en las afueras de la Ciudad Eterna, según se informa en el Vaticano. Esta es, hasta el momento, la última visita del Papa en su cruzada personal para llevar a Cristo a todos los trabajadores.

Cueva de los Verdes y el Jameo del Agua constituye un espectáculo impresionante, calificándolas como centros turísticos de primerísima magnitud a escala internacional, subrayando que si actualmente no se tiene cabal conocimiento de la existencia de estos fabulosos

ACTRIZ INGLESA EN ARRECIFE

(Página 5)

tesoros turísticos es debido a que, por su reciente apertura a la curiosidad pública, todavía no han sido sometidos a la adecuada y activa campaña de difusión y propaganda que su misma importancia requiere. Agregó que Lanzarote es algo (Concluye en página última)

El pasado miércoles, el Santo Padre visitó a los obreros del ramo de la construcción, en un lugar próximo a Roma, a quienes entre otras cosas, dijo: «Como vosotros no habéis venido a visitarme, vengo yo a visitaros».

Mas de un millón de pesetas para Isabel Garcés

MADRID.—Isabel Garcés ha firmado un contrato en exclusiva con el productor Goyanes, que le pagará 1 300 000 pesetas por el año 1966. Ya en 1965 ha cobrado 1 000 000 «Pero la vida sube», ha dicho Isabel, que ha cobrará la cifra indicada, acúe o no. Por el contrario, si alguna película le hace tener que abreviar o interrumpir su temporada teatral, tendrá que hacerlo.

En 1966, las medias y calcetines no pagarán impuestos

MADRID.—Ni los calcetines ni las medias pagarán impuestos durante 1966. Según dos órdenes del Ministerio de Hacienda, publicadas hoy en el «Boletín Oficial del Estado», durante el año en curso, se aprueba el convenio nacional para la exención de impuesto general sobre

LA NOTA PINTOESCA

«Regó» por la calle 36 billetes de mil pesetas

PONTEVEDRA.—Treinta y seis mil pesetas en total, recogieron por las calles de Pontevedra los guardias municipales. Este dinero, en billetes de mil pesetas, era arrojado mientras corría por las calles un individuo que tiene sus facultades mentales perturbadas. Antes, este mismo personaje se había presentado en el palacio municipal, dando grandes voces en demanda de los bomberos para que apagasen un «terrible incendio» que no existía. El dinero fue enviado a la parroquia de Jerez, en donde se sabe que procede dicho individuo, del que no se conoce de momento su filiación.

Interesante reportaje en relación con los subproductos de la pesca

(Página 6)

Entrevista con las principales de Auleáns

(Página 5)

el tráfico de las empresas durante el período de 1 de enero a 31 de diciembre, entre la Hacienda pública y la Agrupación Nacional de Fabricantes de Calcetines, y lo mismo, con la Agrupación Nacional de Fabricantes de Medias



Llegó de Londres, en ruta hacia Freetown, el buque noruego «Hoegh Benin», que cargó sardinas en conserva para Ghana

Próxima llegada de un carguero alemán con mercancías
Volvió el congelador francés «Geo André»

REGRESARON DE CIUDAD DEL CABO LOS CONGELADORES «ARANO» Y «ROQUE DEL ESTE»

En la madrugada del viernes arribó procedente de Rotterdam, Londres y Las Palmas el buque mercante noruego «Hoegh Benin», matrícula de Oslo, de 6 mil toneladas brutas y 126 metros de eslora, que por la mañana tomó atraque en el muelle de Los Mármoles para cargar 400 toneladas de sardinas en conserva con destino a la República de Ghana.

LLEVABA UN DIQUE FLOTANTE

El «Hoegh Benin», que nos visita por primera vez, lleva 34 hombres de tripulación todos de nacionalidad noruega, menos un español y un belga.

Sobre sus amplias cubiertas portaba un gran dique flotante, de hierro, en tránsito para Sierra Leona.

Una vez realizadas sus operaciones, a las 2 de la madrugada del sábado continuó viaje a Dakar, Freetown, Cotonou, Tema y Takoradi.

Lo consigna en Las Palmas Mr. Staib y en Arrecife don Matías García Franquis.

OTRO MERCANTE EXTRANJERO

Para la presente semana tiene prevista su arribada un mercante de bandera alemana que,

procedente de un puerto europeo, conduce para Lanzarote carga, cuya clase desconocemos todavía.

EL VIERNES, 5 MERCANTES EN LOS MÁRMOLES

En el transcurso del viernes tomaron atraque en Los Mármoles 5 mercantes: «Hoegh Benin», noruego, y los españoles «San Antón», «Rosita Soler», «Santa María del Pino» y «Felipe». Todos efectuaron operaciones de carga o descarga.

EL VAPOR CORREO DE BARCELONA

Entró el domingo de Barcelona, Valencia, Alicante, Cartagena, Málaga y Ceuta el vapor correo de Trasmediterránea «Almadén» que atracó en el referido muelle en donde alijó unas 140 toneladas de mercancías. Después fue despachado para Santa Cruz de La Palma y escalas.

MOTOPESQUERO CLIPPER FRANCÉS

Otro barco extranjero que recaló la pasada semana fue el francés «Geo André» que realizó operaciones de aprovisionamiento. Este buque volverá pronto a Arrecife para continuar sus transbordos de sardinas al mercado galo.

TRAFICO DE VAPORES DE CABOTAJE

En el referido período de tiempo se registró el siguiente movimiento de motonaves o vapores de cabotaje: «Paloma», de Tenerife a descargar bombonas de gas, en tránsito para Siói Ifni; «San Antón», de Las Palmas para Barcelona, a cargar tomates; «Felipe», de Las Palmas, con maíz, cargó sal para dicho puerto; «Rosita Soler», de y para el Puerto de la Luz, con mercancías, y «Alcora», de Tenerife para Port Etienne, con unas 225 toneladas de sal.

FUEL OIL PARA LOS DEPOSITOS PORTUARIOS

En los últimos 7 días ha efectuado dos viajes directos desde Santa Cruz de Tenerife, el mi-

EN NAVIDAD

El grupo folklórico de Arrecife felicitó a ilustres personalidades entre las que figuraban S. S. el Papa y S. E. el Jefe del Estado

Del grupo folklórico de Arrecife (encuadrado en la organización Sindical de Educación y Descanso) de la época de su comienzo, al actual, media un abismo. Tanto la Directiva como sus miembros componentes se han ido superando en encomastica labor, habiéndose logrado ya un conjunto completísimo, de excelente calidad artística, con actuaciones muy sobresalientes, no sólo en el ámbito insular sino incluso en el regional y nacional.

Con motivo de las pasadas fiestas de Navidad, el mencionado grupo editó un bien logrado folleto de felicitación, que envió a ilustres personalidades entre las que figuraban S. S. el Papa y S. E. el Jefe del Estado español, así como los ministros de la Gobernación, señor Alonso Vega, de Información y Turismo, señor Fraga Iribarne y Secretario General del Movimiento, señor Solís Ruiz. Reproducimos a continuación los textos de las cartas recibidas por el presidente de la Agrupación, don Juan Morales Padrón, referidas a los dos primeras personalidades: PAPA PABLO VI:

«La secretaria de Estado de S. S. se complace en participar que el Augusto Pontífice, agradeciendo profundamente las devotas expresiones de felicitación enviadas, otorga a cuantos así han querido demostrarle sus sentimientos de adhesión, una particular Bendición Apostólica». DEL GENERALISIMO FRANCO: «El secretario de S. E. el Jefe del Estado, Felipe Polo Martínez-Valdés, saluda a don Juan Morales Padrón y se complace en expresarle la gratitud de S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo, por la felicitación que tan amable ha sido en enviarle con motivo de las fiestas de Navidad y Año Nuevo».

También se recibieron cariñosas felicitaciones de los citados tres ministros, así como de don Carlos Arias Navarro, alcalde de Madrid; don Matías Vega Guerra, embajador de España en Venezuela; don José Antonio Ferrero, Delegado Provincial de Información y Turismo; don Gerardo Bort Carbo, Delegado Provincial de Sindicatos; don Andrés Ruiz Delgado, presidente de la Asociación de la Prensa de Las Palmas, etc.

SUCESOS

Violento choque de vehículos sin mayores consecuencias

En la tarde del sábado ocurrió un espectacular accidente de circulación que afortunadamente no revistió caracteres graves, al entrar en colisión un «jeep» Land Rover de la compañía Iberia, que se dirigía a Arrecife desde aeropuerto y una furgoneta Fiat, que circulaba desde las inmediaciones de la playa de El Reducto hacia la calle Ortega y Gasset.

Al embestir el «jeep» al fur-

gón, ya en plena carretera, el propietario y conductor de este último, don Juan Lemes Arrocha, comerciante, fue despedido bruscamente mientras la furgoneta continuó andando sin gobierno unos 12 metros hasta chocar contra una pared cercana. Ambos vehículos sufrieron desperfectos de bastante consideración y de las 7 personas que los ocupaban 3 recibieron heridas de carácter leve, resultando ilesas las 4 restantes.

crotanque «Gavina», conduciendo partidas de fuel oil para los depósitos portuarios de «Disa». **REGRESAN 2 CONGELADORES DE LANZAROTE**

Durante la pasada semana entraron en puerto, procedentes de Ciudad del Cabo los buques congeladores de la flota de Lanzarote «Arano» y «Roque del Este» que permanecieron, respectivamente, 11 y 9 meses dedicados a la captura de merluza en aguas de la lejana República Sudafricana.

MOTOPESQUEROS PENINSULARES

Señalemos, finalmente, el registro de motopesqueros peninsulares que realizaron operaciones en el transcurso de los

últimos 7 días: «Mollori» (a tomar hielo), «Rio Monnegre» (a tomar combustible), «Régalus» (a dejar un tripulante accidentado), «Antoñita Cañillas» (combustible), «Atiz» (hielo), «Francisco Andrea» (hielo), «Rafael Varó» (hielo), «Carmelita Rivero» (combustible) y «Gallana Mingot» (víveres).

PERDIDA

de un carnet del Seguro de Enfermedad a nombre de Pedro Corujo Espinosa, en el trayecto de la plaza del mercado a la calle de León y Castillo. Se ruega su devolución en esta Redacción

Un mercante extranjero de arribada forzosa

En la tarde de anteayer entró procedente del Sur un buque mercante de unas 6 000 toneladas, que ancló en las afueras del puerto. Por su aspecto parecía extranjero con casco pintado de gris claro y chimenea amarilla con franja blanca.

Sobre su cubierta se podía observar claramente la presencia de gran número de troncos de árbol, lo que hace suponer que vino para refugiarse del temporal del Sur, en previsión de algún posible peligroso corrimiento de la carga.

COLABORADORES DE «ANTENA»

El doctor lanzaroteño Molina Orosa, médico y poeta

Por JUAN BOSCH MILLARES

SIMBOLO

Por Antonio Zerolo

En la isla del viento y de los volcanes, rodeado de los suyos y del pueblo que le vio nacer, acaba de cerrar los ojos, definitivamente, el que en vida fue gran clínico, hombre bueno y caritativo y uno de los profesionales que han honrado con su prestigio el Colegio Oficial de Médicos de Las Palmas.

No hace mucho tiempo el Dr. Molina Orosa fue objeto de un fervoroso homenaje celebrado en una mañana de sol desbordante, después de haber sostenido contra su modestia y timidez las razones convincentes de la justicia humana. El Cabildo Insular de Lanzarote interpretando el sentir unánime de la isla lo hizo realidad en una de las salas del hospital de Nuestra Señora de los Dolores, en aquellas salas donde prodigaba diariamente su consuelo a los que confiados en su saber le entregaban la vida amenazada por el mal. En dicho acto hizo presencia, con palabras lle-

nas de emoción y cariño, la voz de sus compañeros de la provincia que en aquel momento le rendían tributo de admiración por haber sabido caminar sobre la tierra sembrando bienes y bondades. Y en él le fueron impuestas las cruces de la Encomienda de la Orden Civil de Sanidad y la Medalla del Trabajo en su categoría de plata, como reconocimiento a su labor callada y abnegada que no enturbiaron los años ni los desengaños sufridos.

Nunca como entonces se concedieron con tanto conocimiento de causa, las referidas condecoraciones, pues no sólo el Dr. Molina fue el gran sanitario de su isla, sino el hijo que la quiso entrañablemente trabajando sin sosiego por ella, hasta verla convertida en una maravilla del Atlántico. Bondadoso y caritativo contó siempre con estos valores li manos que hicieron rica su alma y a ellas debió la devoción que le pro-

fesaron sus enfermos y la entereza que puso en su trabajo, hasta que su cuerpo se rindió a la enfermedad.

Toda su historia, sin apariencias vanas, está llena de serenidad y de amor al prójimo, pues no olvidó que la primera obligación del médico es la conciencia y su primera necesidad la paciencia. Por ello supo aplicar la medicina con la luz de la inteligencia, ya que pudo conocer el diagnóstico de la enfermedad, advirtiendo lo que el enfermo callaba, que es muchas veces el silencio más lleno de verdades.

Fue durante su juventud un romántico que hizo versos para acallar su timidez. Amigo de Tomás Morales y de Salvador Ru da, contribuyó con sus composiciones poéticas a enaltecer el ambiente sentimental de la inolvidable casa de huéspedes donde alternaba el estudio de la materia y sus misterios con el bello ideal de la juventud expresado en ilusiones y pensamientos. Más tarde, en su isla amada, con el ruido del viento atormentado, moviendo apresuradamente las cenizas y escorias nacidas del calor de la tierra siempre en ebullición y con la vida y feracidad de su suelo aprisionando en sus entrañas la humedad de la atmósfera para dar sustento a las plantas, el doctor Molina trazaba sobre las cuartillas el verso sonoro de su alma que siempre deshojó en amor a la santa compañera, hoy profundamente sola para seguir comprendiéndolo alentándolo en todos aquellos momentos, en que necesitamos del reposo de la confianza, del desahogo, de la inquietud confiada y del apoyo de la incertidumbre compartida.

Ha muerto don José Molina Orosa después de haber dejado lo mejor de la vida en holocausto de la medicina y del enfermo. Una calle de la ciudad lleva su nombre y una de las salas del hospital que tanto quiso, lo consagra como reconocimiento a su labor perenne y abnegada. Su recuerdo perdurará para lección de los que aun creemos que la vida hecha inquietud y sacrificio al servicio del bien común, es la única digna de ser aureolada y perpetuada en el recuerdo de la historia.

(Esta bella poesía del malogrado poeta lanzaroteño Antonio Zerolo, la publicamos por gentileza del que fue alumno suyo, el también lanzaroteño don Enrique Sáenz Infante.)

*Atended que va de cuento:
refiere la tradición
que cuando el ronco cañón
zumbaba, y el firmamento
y la tierra estremecía
en la sangrienta jornada
en que dejó demostrada
Santa Cruz su bizzarria,
en la tapia del convento
que el inglés quiso asaltar,
un canario sin cesar
daba sus trinos al viento.*

*Estaba a la luz del sol
orgullosa el pajarillo
de ostentar el amarillo
del estandarte español;
y cuanto más acudia
la muchedumbre en tropel,
más se desataba el
en torrentes de armonía.*

*Mientras tanto, oyendo el ruido,
con amorosos anhelos,
la madre, por los polluelos
velaba dentro del nido.
Fue aquel un día de gloria.
En lucha con Inglaterra,
los que cayeron en tierra
revivieron en la historia.*

*Tenía que suceder...
Una bala de fusil
hizo al pájaro gentil
para siempre enmudecer.*

*¡Tinto en sangre, cara al sol,
aquel rey de los cantores
mostraba los dos colores
del estandarte español!*

*—¿Y el nido?—No sé en verdad
lo que fue del pobre nido.
Sólo sé cuán atrevido
luchó por la libertad
el pájaro de mi cuento,
¡Tal vez los hijos quedaron,
y la victoria cantaron
en las tapias del convento!*

Delegación Insular de Sindicatos de Lanzarote

AVISO

Se pone en conocimiento de todas las personas o Entidades Jurídicas que realicen actividades de la Industria, Servicio o Comercio en esta Isla, que las Listas Provisionales de contribuyentes sometidos a la Cuota de Beneficio del Impuesto Industrial, correspondiente al año 1965, confeccionadas por la Delegación de Hacienda de la Provincia, se hallan expuestas en las oficinas de esta Delegación, calle de José Molina, 15, por un plazo de quince días a contar del día de la fecha.

Contra la inclusión en dichas relaciones, pueden los interesados reclamar ante la Administración de Rentas Públicas, mediante instancia suficientemente probada, en el indicado plazo.

Arrecife de Lanzarote, 11 de febrero de 1966.—El Delegado Insular de Sindicatos.

CROTENE

¡AGRICULTOR!

Si te propones lograr al final de tus cosechas resultados positivos para tu economía, no dejes de utilizar a tiempo el CROTENE, el primer anticriptogámico a base de Sulfato de cobre y Zineb

ENORME EFICACIA

MAXIMA PERSISTENCIA

GRAN FACILIDAD DE APLICACION

León y Castillo, 1 Teléfono, 292
Otilia Díaz, 18 Teléfono, 286

EL DEPORTE EN LANZAROTE

LUCHA CANARIA

Tao continúa en cabeza de la clasificación

Extraordinaria actuación de Adolfo Morales

RESULTADOS

Tao, 12 - Guatiza, 8
Arrecife, 12 - Máguez, 11

Continúa Tao al mando de la clasificación al vencer claramente a Guatiza en luchada muy entretenida que dejó satisfechos a los muchos aficionados que llenaban el campo de luchas taense. Inicialmente el conjunto visitante se adelantó en el marcador hasta tener a su favor un claro 6 - 2. La salida de Adolfo Morales, el mejor hombre sobre el terrero de lucha, no sólo igualó la contienda sino que la hizo cambiar de rumbo al dar en tierra con 6 oponentes sin tomarse descanso. Por otra parte Leandro Lemes se encargó de eliminar a 2 y el resto corrió a cargo del Pollo del Islote que dio en tierra con el mejor y más destacado hombre de Guatiza, Agapito Curbelo. Del conjunto vencido muy bien Agapito Curbelo, Rafael Cabrera y Manuel Mendoza. Por los vencedores los ya

referidos, o sea Adolfo Morales, Leandro Lemes y Pollo del Islote.

«SUSPENSE» EN EL ENCUESTO ARRECIFE - MAGUEZ

En Arrecife, el equipo local se impuso por la mínima a Máguez en luchada emotiva y de «suspense». Con esta victoria el U. Arrecife no pierde de vista al líder y aumenta las posibilidades de alcanzarle, habida cuenta de que Tao aún tiene que rendir visita a la capital de la isla. Por lo que a la luchada respecta se ha de referir la extraordinaria de Juan Rafael Perdomo y de Domingo Villalba del equipo vencido, que arrancaron un buen contingente de aplausos. Por el bando vencedor formidable la actuación de «El Chlcharro» que cuando solo y teniendo ante sí a 4 oponentes, entre ellos al Artista y a Juan Rafael Perdomo, supo con maestría y arte cambiar el sino de la luchada. En orden de méritos le sigue Benigno Cabrera y De León.

Se crea un club de lucha en San Bartolomé

La Directiva de la Sociedad «El Porvenir» dio todo clase de facilidades

En la Sociedad «El Porvenir», de San Bartolomé, tuvo lugar el pasado domingo la constitución de un nuevo club de lucha canaria. El acto estuvo presidido por el delegado de la Federación Insular de Luchas. Don Luis Morales Morales pronunció unas sentidas y emotivas palabras a la numerosa concurrencia, así como el presidente de la Delegación, quien recalcó el enorme júbilo con que en la Federación era reci-

bida la entrada de un nuevo club que fortalezca el vernáculo deporte en nuestra isla. Así, pues, en el nuevo campeonato habrá un equipo más, que llevará el nombre de San Bartolomé. Es de destacar el enorme entusiasmo de la Directiva del Club de Luchas y la colaboración de la Directiva de la Sociedad «El Porvenir» presta al conjunto de lucha, al cederle el patio de su local como pista de entreno y terrero de lucha.

FUTBOL

Victorias del Marítima y Lomo

RESULTADOS

Lomo, 2 - Nuevo Club, 1
Marítima, 4 - Santa Coloma, 0

En un competido encuentro, el Lomo, con goles de Juan y Rodríguez, se impuso al Nuevo Club. El resultado merecido, porque al mayor ardor combativo de los del Nuevo Club opuso el Lomo una mejor técnica. Este triunfo representa para los amarillos la continuidad en el liderato. El gol de los vencidos

fue marcado por Cabrera.

El Marítima, en partido de trámite, derrotó amplia y claramente al Santa Coloma. Marcaron Blas, 2 y Segundo, 2. El Santa Coloma es desconcertante; en ocasiones, como el domingo pasado, puso al Nuevo Club en apuros y 7 días después es fácilmente goleado por un Marítima que no forzó si quiera el ritmo de su juego. No da la impresión de que a este equipo le falta una buena orientación técnica.

CARNET SOCIAL

JERARQUIA DEPORTIVA. Tras pasar unos días en nuestra ciudad ha regresado a Las Palmas el presidente de la Federación de Fútbol de Las Palmas y director del Banco de Canarias, don Jesús Gómez Rodríguez.

OTROS VIAJEROS.—De Venezuela regresó don Norberto González Hernández.

—Llegó de Las Palmas el maestro nacional don Agustín García Ramírez

—Marchó a Tenerife don Antonio Rodríguez Gutiérrez.

—Regresó a Las Palmas el industrial don Aquilino Fernández.

—Llegó de Las Palmas la señorita Sarito Muñoz Gil.

NATALICIOS.—Dio a luz un niño, primero de sus hijos, la señora esposa de don Gonzalo Molina Díaz, de soltera Carmelina Betancort Gutiérrez.

—También dio a luz un varón, la señora esposa de don Roberto Díaz Pérez.

BODAS.—En la ermita de Mancha Blanca (Tinajo), tuvo lugar días pasados el enlace matrimonial de la señorita María del Carmen Cruz Lemes, con el funcionario de Correos don Pablo González Salgado.

La nueva pareja, a la que

deseamos muchas felicidades, marchó el mismo día a Las Palmas, por vía aérea, en donde pasará su luna de miel.

DEFUNCIONES.—Víctima de rápida y cruel enfermedad dejó de existir el viernes, en el barrio Santa Coloma de esta capital, a los 56 años de edad, don Martín Borges Díaz, que desde hace más de 17 años prestaba servicios en el Cabilido Insular de Lanzarote.

El señor Borges Díaz se distinguió siempre por su diligencia y honradez en el cumplimiento de su deber, que le granjeó el afecto de sus superiores y amigos, entre los que su muerte ha de dejar un hondo vacío. Al acto del entierro de su cadáver asistió numerosa concurrencia, entre la que figuraba numerosos miembros de la Corporación y compañeros del finado.

Reciba su familia el testimonio de nuestra condolencia.

Distinción al...

(Viene de quinta página) lo positivo, en lo bueno, lo que hace que el Ministerio de Información y Turismo te premie con una de las condecoraciones del Mérito Turístico.

BALONCESTO

Los encuentros celebrados en la cancha del Instituto

RESULTADOS

GRUPO A: Desamparados, 39-Plus Ultra, 14
Guanches, 36 Helenos, 28
GRUPO B: Rayo 1, 18 Titones, 14
GRUPO C: Águila, 22 Escorpión, 28
GRUPO D: San Antonio, 14 Ciclón, 23

La Liga de baloncesto continúa teniendo día tras día más adictos y los equipos participantes también día tras día mejoran, tanto en el orden táctico como en el técnico. Los

tanteos un tanto escuálidos de la primera jornada van siendo aumentados y, muy pronto—estamos seguros—se verán encuentros de auténtica calidad. Aún nada hay decidido porque estamos en los inicios aunque hay en cada grupo algunos clubs que están demostrando estar en muy buena forma. Los Furkas, San José, Escorpión y Ciclón, aparecen ante el pronóstico como favoritos en sus grupos respectivos.

GALLOS

El 13 de marzo comenzará la temporada oficial de peleas casadas

Las casas de Arrecife y Tegui se intensifican la preparación de sus gallos ante el inminente comienzo de la temporada, previsto el 13 de marzo en el teatro municipal de La Villa.

Se celebrarán 10 domingos de peleas casadas y será abierto un abono, como es ya tradicional de los espectadores. Las riñas tendrán lugar, alternativa-

mente, en Arrecife y Tegui se.

Este año se ofrece un nuevo aliciente. El debut de Federico Armas como preparador de los arrecifeños, mientras Alejandro Niz continuará llevando las riendas del partido de la Villa, en el que viene actuando con gran maestría y acierto, pese a su juventud. El aficionado espera con ansiedad la llegada del 13 de marzo.

AGUSTIN ACOSTA

PERRIL ISLEÑO

Héroes del trabajo y mártires del estudio

Resulta bastante frecuente oír decir a muchachos que cursan el Bachillerato diurno: ¡Esto es imposible! ¡No hay tiempo para estudiar! Y así transcurren los meses entre protestas y lamentaciones, pese a que ellos, en su mayoría miembros de familias pudientes, no tienen necesidad de trabajar, dedicándose exclusivamente a sus estudios.

En contraste, examinemos el caso de los alumnos de Bachillerato nocturno. Son modestos empleados o productores que trabajan durante el día y asisten a las clases por la noche. Lógicamente, cabe la pregunta: ¿Cuándo estudian estos chicos y chicas? Sin embargo, casi todos aprueban los cursos año tras año, muchos de ellos con excelentes calificaciones.

Pues bien, en esta auténtica aula del esfuerzo y el heroísmo que son los estudios del Bachillerato nocturno, se dan casos realmente ejemplares y edificantes como el que ahora nos proponemos relatar. Unos jóvenes esposos lanzaroteños, don Juan Hernández Oliva, natural de la Villa de Tegüise y doña Felipa Betancort Cabrera, nacida en Güilme (San Bartolomé), cursan actualmente el cuarto año del bachillerato nocturno en el Instituto Nacional de Enseñanza Media de esta capital. Juan trabaja como empleado en la industria conservera de pescado Lloret y Linares durante el día, y todavía le queda tiempo para estudiar. Felipa, también durante el día, cuida de sus tres pequeños hijos, sin que eso sea obstáculo para que busque hueco en el tiempo con sus deberes escolares.

Estos jóvenes, como tantos otros, se casaron un buen día. Más adelante pensaron, ¿y por qué no estudiamos el bachillerato ahora que dan tantas facilidades? Y... dicho y hecho. Se matricularon, se examinaron y aprobaron el ingreso. Siempre juntos, sin haber conocido jamás lo que es un suspenso, han aprobado los tres cursos, estudiando actualmente el cuarto y último. Han tenido que luchar con muchas dificultades. El, por ejemplo, a veces no puede asistir a las clases, pues tiene que trabajar de noche cuando hay fuertes embarques de sardinas en conserva. Ella, también a veces, ha de quedarse en casa por enfermedad de alguno de los niños. Pero, contra viento y marea, están llegando a la meta. Después, a estudiar Magisterio por enseñanza libre, aprovechando los desplazamientos anuales a Lanzarote del profesorado de Las Palmas. ¿No resulta todo esto verdaderamente hermoso y aleccionador? Ahora que tanto se prodigan los homenajes y se sientran las medallas a voleo, ¿no sobrará algo para estos auténticos héroes del trabajo y mártires del estudio?

¡Ah!, se nos olvidaba. Mientras los padres asisten, de noche, al Instituto, la madre política de Juan se encarga de los tres niños. ¡Para que luego hablen de las suegras!

He aquí una página blanca en la cara buena de la vida.

G U I T O

AMPLIO ALMACEN

de nueva construcción, propio para BAR U OTRO NEGOCIO

SE ALQUILA en la orilla del Charco de San Ginés

Informes en esta Redacción

«Cruzcampo» es mi cerveza

Gestoría «García Márquez»

Si su primer apellido comienza por las letras F y G, esta Gestoría le recuerda (al mismo tiempo que le ofrece sus servicios) que si posee permiso de conducir, ha de cambiarlo por el nuevo modelo, en el plazo del 1 de febrero al 31 de marzo de 1966.

CONVOCATORIA

A concurso público para la provisión de una plaza en la Delegación Local de la Mutualidad de Accidentes de Mar y de Trabajo de Arrecife

Para conocimiento de los interesados, se hace público que por la Mutualidad de Accidentes de Mar y de Trabajo se saca a concurso de méritos una plaza de médico titular de su Delegación en Arrecife, con arreglo a las siguientes condiciones:

1—La Mutualidad retribuirá los servicios del médico titular de la Delegación, de acuerdo con la Tarifa de honorarios y retribuciones de los facultativos médicos en el Seguro de Accidentes de Trabajo, aprobada por O. M. de 14 de Julio de 1954 y disposiciones complementarias, reservándose el derecho de establecer la modalidad de Servicio concertado o centralizado.

2—Los señores médicos que deseen optar a ocupar dicha plaza podrán solicitarla dentro del plazo de 30 días naturales, a partir del día 15 de febrero próximo, siempre que reúnan las condiciones siguientes:

a) Ser Dr. en Medicina y Cirugía, hallándose incorporado al Colegio Oficial de Médicos, lo que se acreditará mediante los pertinentes certificados.

b) Residir en el Puerto de Arrecife. Los aspirantes a ocupar la plaza que residan fuera de él, deberán comprometerse por escrito a residir en dicha localidad en el caso de ser elegidos, concediéndose el plazo máximo de dos meses, a partir del nombramiento para fijar su residencia en dicho puerto.

c) Carecer de impedimento físico o funcional que dificulte la debida atención a los accidentados, lo que acreditarán mediante certificado médico.

3—Presentar en la Delegación Local de la Mutualidad de Accidentes de Mar y de Trabajo en Arrecife (Instituto Social de la Marina, calle García de Hita, 22), instancia dirigida al Sr. Director de la Mutualidad, con expresión de las circunstancias personales (edad, estado, domicilio), solicitando la vacante y comprometiéndose a aceptar las condiciones que se establecen en la presente convocatoria.

4—Acompañar relación detallada de méritos profesionales debidamente firmados y la justificación documental de los mismos. Se considerarán méritos preferentes los profesionales y por orden que se especifica a continuación:

a) Ser cirujano traumatólogo.

b) Haber prestado tres años como mínimo de servicios a la Mutualidad, Sección de Socorros Mútuos de las Cofradías o Seguro de Enfermedad de los Pescadores, mediante nombramiento, bien de sustituto o de carácter interino.

5—Aportar certificación académica oficial de los estudios superiores realizados para la obtención de títulos oficiales.

6—Presentar certificado de buena conducta y carencia de antecedentes penales.

7—De conformidad con el Ar. 67 de los Estatutos de la Mutualidad, en caso de similitud de méritos, se proveerá la plaza mediante concurso-oposición, según normas que dicte el Tribunal constituido al efecto.

8—Contra la resolución que se adopte, no se dará recurso alguno.

Madrid, 9 de febrero de 1966.-EL DIRECTOR

Al pedir cerveza Exija LA TROPICAL

SE MARCAN sábanas, almohadas, pijamas, camisas, pañuelos, etc. También se enseña a bordar a mano. Informes en Tenerife, 16. Arrecife

Últimos días DE NUESTRA QUINCENA BLANCA

¡Nuevas y extraordinarias oportunidades en todas nuestras secciones!

Desde hoy martes venderemos a precios muchos más bajos infinidad de nuevos artículos, así como el sobrante de nuestra venta especial

Alfombra lana lisa	116
» sisal lista	88
Abrigo fieltro niño	395
Braslip interlock niño	9.90
Bolsa pan, plástico	13.50
Babero felpa bebè	8.40
Braga espuma sra.	22.50
» canalé »	13.50
» algodón »	7.90
Bata nylon sra.	
¡Fantástica ocasión!	
Ptas. 288	
Bata vichy sra.	57
» nylon niña	210
Baby de niña	42.50
» »	65
Blusa Tergal sra.	
Todo color y talla	
Ptas. 195	
Manta leacril a listas, dibujo mejicano cuerpo y medio	145
S/camera	198
MANTA DE ORLON	
Ptas. 189	

Sábana polaca blanca	89
» cruda fertísima	59
Paño cocina estampado	8.50

Camisa caballero

«PETREL»
EL TERGAL JAPONES
Elegantísima. Muy lavable
NO PRECISA PLANCHA
Ptas. 98

Camisa caballero

Nylon «Synthety» alemán
Enorme surtido, lisas, listadas,
blancas y color, manga corta
y larga
Ptas. 89, 98, 119 y 134

Combinación nylon

Para señora, señorita y niña
21, 44, 59, 69, 89 y 98 pesetas
¡MENOS DE LA MITAD DE SU PRECIO!

CAMISA NYLON NIÑO

Importación directa
Tallas 26 al 34
¡FANTASTICA OPORTUNIDAD!
Ptas. 79, 83, 85

Calcetines nylon

Infinidad de modelos y calidades
nacionales y extranjeros
Ptas. 17.50 y 24

Camiseta sport niño	9.50
» » canalé	14.20

Camisón nylon srta.	72
Combinación italiana luna.	89

Conjuntos lana 2 piezas	189
» » inglesa	289
» » italianos	385
» » » extras	560
» » «Dralon»	462

Hoy y mañana regalamos globos y cuentos para los niños

Almacenes

«EL BARATO»

La casa de las oportunidades que ofrece los mejores artículos a los mejores precios.
León y Castillo, 27 - Telef. 17 - ARRECIFE

LANZAROTE EN LA PRENSA FORASTERA

«El atardecer en el oasis de Haría es como un sueño que no se olvida jamás»

«Tinecheyde parece una gran alacena donde se guarda el fuego de todos los volcanes de la isla»

Escribe Mariano de Córdoba en «El Alcázar»

«La arena es negra por todos los sitios de nuestro camino. La lava forma pequeñas barricadas para preservar los frutos de los ventarrones africanos. Todo lo humanamente posible está perfectamente aprovechado por el agricultor lanzaroteño, que mimaba la tierra con verdadero cariño. La ceniza de los volcanes sirve para alfombrar los surcos quemados brutalmente por el sol, y su poder de absorción mantiene humedecidas las raíces de las plantas. Así ha tenido que ingeniárselas el hombre del campo para ver los horizontes de la isla vestidos de verde.

rillos, etc. Es un abstracto lleno de belleza infinita que aparece ante el viajero como el prefacio de un libro de cuentos.

LA MONTAÑA DEL FUEGO

Un camello, cansado por el mismo ajetreo que realiza un par de veces al día por lo menos, nos lleva hasta la cumbre de esa montaña, que mana calor por todos los sitios. Parece una gran alacena donde se guarda el fuego de todos los volcanes de la isla. Es algo impresionante que llama poderosamente la atención. En cualquier parte que se arañe ligeramente con la mano se es arrollado por un calor que pasa de los 125 grados con facilidad. Unos hombres, encargados de una especie de parador con estilo

de los colores se ha recreado sobre una tierra muerta que se funde en la lejanía con el azul ¡Un espectáculo fascinante!

No importa el lugar donde uno se encuentre para apreciar la intensidad de color de cualquiera de los rincones de la isla. En el oasis de Haría puede verse uno de los parajes más extraños y exóticos de todo el archipiélago. Sus palmeras suben hasta el infinito rebosantes de frutos, que cuelgan como caprichosas estalactitas color marrón intenso. Sus chumberas se van perdiendo por los linderos entre la piedra quemada de los volcanes y el fresco verde de las hortalizas que se crían en los pequeños huertos del valle. El atardecer en el oa-

Lo que más me ha llamado



He aquí una panorámica del bello y verde valle de Haría, otro centro de interés turístico lanzaroteño (Foto J. REYES)

la atención ha sido sus paisajes dormidos. Todos los caminos están llenos de contrastes; todos los colores son puros; una obra de arte natural.

La Montaña del Fuego nos ofrece antes de llegar la boca quebrada de un viejo cráter, la «comisura» de su vertedero, los residuos de la última colada. Piedras fundidas por el fuego brillan ante nuestros ojos como si hubieran sido tocadas por el propio rey Midas. Sus colores intensos se difuminan en rojos, verdes, cobaltos; ama-

criollo, nos hacen la exhibición de asarnos unos pescados allí mismo, en el suelo, en menos que canta un gallo. Ni que decir tiene que el asado alcanza un punto apetitoso, mientras el misterio de aquella montaña no se llega a digerir. Cuatro o cinco volcanes forman un semicírculo en su derredor, como guardianes de aquel «tesoro» de fuego.

Todas sus laderas van a fundirse con un paisaje auténticamente lunar. Sin un insecto, ni una retama ni nada. La belleza

de Haría es como un sueño que no se olvida jamás. Después, una luna grande se hace eco de la noche sobre aquel pequeño nacimiento de pastores y palmeras.

Los camellos constituyen otra de las notas curiosas de aquella geografía. Su andadura taciturna y su apariencia fosfórica le dan un carácter casi imprescindible en aquella fisonomía lanzaroteña. Todo en Lanzarote es color que se ve de un prisma especial, único y grandioso».

Y AHORA...

cigarrillos

CUMBRE

junto a su

magnífica calidad,

le ofrece una preciosa

colección de CROMOS

A TODO COLOR

CON LOS MAS FAMOSOS MONUMENTOS MUNDIALES

UN OBSEQUIO IDEAL PARA SU HIJO

Con filtro: 5 ptas.

Sin filtro: 5 ptas.

En la cumbre de los cigarrillos, cigarrillos

CUMBRE

¡Están como siempre!

Almacenes LASSO

GRAN LIQUIDACION

de artículos sobrantes de temporada, durante los días 1, 2, 3, 4 y 5 de marzo próximo

Como ya es tradicional, liquidaremos todas las existencias fuera de temporada a precios de

verdadero baratillo

MANTAS. Fantasías estampadas y lisas. Gamuzas para abrigo. Lanas para vestidos. Calcetines de niño. Miles de prendas confeccionadas para señoras y niños. Asimismo miles de retales de géneros de Algodón, tales como Hamburgos, Muselinas, Opales, Cretonas, Sábanas, Gabardinas, etc.

PARA CABALLERO: Camisas, cortes de pantalón en bonitos colores, nikys en gran variedad de modelos y colores, sharianas, etc.

En nuestra gran liquidación podrá adquirir además de todo esto, sábanas de 2.10 en color rosa con 2.50 metros de largo, en calidad inmejorable, por solo 125 pesetas. También centenares de metros de gabardina en colores de fantástica clase al increíble precio de 25 pesetas. Y una gran cantidad de madejas de estambre en varias calidades

Igualmente liquidaremos más de 1.000 pares de zapatos de señora, caballero y niño con precios al alcance de todos

No olvide que comprando en este comercio durante estos días podrá adquirir cuanto le interese con un considerable ahorro para su economía

Vea nuestros escaparates los días 26, 27 y 28 de febrero

ALMACENES LASSO
SIEMPRE AL SERVICIO DEL PUBLICO

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

SS. AA. RR. las princesas Carla y Beatriz hablan para ANTENA

Distinción al Delegado Provincial de Hacienda

Tal y como prometimos a los lectores de ANTENA, vamos a hacer públicas hoy unas declaraciones que tuvieron la gentileza de concedernos S.S. AA. RR. la princesa Carla de Orleáns Borbón y su hija la princesa Beatriz, durante su breve estancia en la isla.

UN POCO DE HISTORIA

Pero antes de seguir adelante hagamos un poco de historia sobre esta familia, de mucho prestigio y abolengo en la corte europea.

El príncipe Alvaro de Orleáns, esposo de la princesa Carla, nuestra ilustre visitante, es bisnieto, por línea materna, del Zar de Rusia y de la reina Victoria de Inglaterra, y por rama paterna de la reina Isabel II de España y de Luis Felipe, último rey de Francia.

SU ENTRONQUE BORBONICO

El príncipe Alvaro de Orleáns es nieto de la infanta Eulalia, hermana de Alfonso XII. La infanta Eulalia era casada con el infante Antonio, hijo del duque de Montpensier, que a su vez era hijo del rey de Francia Luis Felipe de Orleáns.

Señalemos por último que una hija del duque de Montpensier, María Mercedes, contrajo matrimonio con el rey Alfonso

XII de España.

Este es, en breve síntesis, el doble entronque de esta ilustre familia con las dinastías de Orleáns y Borbón.

LA SENCILLEZ DE DOS PRINCESAS

La entrevista quedó concertada en el Parador Nacional. Las princesas Carla y Beatriz son personas de extraordinaria sencillez y de exquisita amabilidad. Como es la verdadera aristocracia. Por eso, el periodista no se sintió cohibido ni aplanado ante la presencia de una dama y una señorita que llevan, nada menos, que el tratamiento de Altezas Reales.

—¿En dónde residen habitualmente SS AA? preguntamos a la princesa Carla.

—En Roma. Concretamente, en la vía Apia Antica.

—Un lugar bien ligado a la historia...

—En efecto, vivimos junto al cúmulo de tumbas donde yacen los restos de muchos emperadores romanos, reyes y hombres ilustres italianos.

—¿Vienen con frecuencia a Canarias?

—Yo he venido 16 veces. Así es que casi me siento una canaria más. Poseemos un chalet en la urbanización «El Ramonal» (Vuelta de los Pájaros) en Santa Cruz de Tenerife.

—¿Por qué vinieron a Lanzarote?

—Porque nos habían hablado de maravillas de esta isla.

—¿La han recorrido toda?

—Creo que casi toda. En la segunda excursión invertimos 9 horas y media. Han sido muy amables los señores de Quintana.

—Díganos, por favor, princesa ¿le satisfizo esta visita?

—Tanto nos ha gustado Lanzarote, que incluso prorrogamos la estancia aquí. Y, por supuesto, pensamos volver.

(A ellos no quisimos preguntárselo, pero sabemos que incluso proyectan adquirir un solar en la zona playera para construir un pequeño hotelito)

—¿Qué le cautivó más entre las bellezas de la isla?

—Todo aquí es maravilloso, nuevo y distinto, pero lo que realmente me entusiasmó fue la variada gama y tonalidad de colores de la zona volcánica de las Montañas del Fuego. Dentro del carácter hosco y fuerte del paisaje, esa sublime delicadeza del suave colorido.

Es una visión que no puede olvidarse fácilmente.

AL HABLA CON LA PRINCESA BEATRIZ

Cuando charlamos con la princesa Beatriz, nos daba la sensación de estar hablando con una estudiante de sexto curso de bachillerato. Es joven, bella, locuaz, inquieta y rápida en las contestaciones. Como buena andaluza (nació en Sevilla) tiene gracia y salero.

Antes de que nosotros le preguntásemos, nos dijo:

—¡Por favor! No permitan que desaparezcan los camellos.

—Y eso ¿por qué?

—Porque son unos animales simpatísimos. La subida a Timanfaya en uno de ellos me encantó.

—¿No le resultó pesado ese ascenso en dromedario hasta la cumbre timanfayesca?

—Al contrario. El paseo me pareció corto. No me canso de montar a camello.

(Cuando le dijimos que había 1300 en la isla, llevó súbitamente su mano a la boca en gesto de gracioso asombro.)

—Como todas las jóvenes de hoy, supongo que S. A. será también deportista.

—¿Por qué habría de ser yo una excepción? Me gustan mucho la equitación y la aeronáutica.

—Entonces ¿pitota avionetas?

—Sí, aunque no poseo el título.

—¿En dónde aprendió a volar?

—En Sanlúcar de Barrameda.

—¿Quién la enseñó?

—Mi abuelo, el infante don Alfonso de Orleáns, que reside allí, y que es general de Aviación retirado.

—Debe ser bastante mayor.

(Pasa a página séptima)

Amplia difusión nacional de una noticia sobre La Graciosa

La noticia sobre la afectación de La Graciosa al Ministerio de Información y Turismo, en despacho facilitado por la Agencia Cifra, ha tenido amplia difusión nacional. «ABC» titula a tres columnas dicha noticia, fechada en Arrecife, y Radio Nacional de España en Madrid la incluyó en su diario hablado de las 9 de la noche del martes, horas después de que el señor Herrera Esteban hicie-

La semana pasada, el director general de Empresas y Actividades Turísticas, in puso en Las Palmas medallas de plata al mérito turístico. He aquí un párrafo de la intervención de León Herrera:

«Nos reunimos hoy aquí —añadió— para condecorar a una persona y a una Corporación. Por lo que se refiere a nuestro delegado de Hacienda, don Manuel Gustemps, quizás él forma parte de una élite de altos funcionarios que no tienen, como todavía es común en nuestro país, y me acuso en la parte que me pudiera corresponder, lo que pudiéramos llamar un criterio patrimonial de la función pública; que no defienden sus competencias a toda ultranza, sino que están absolutamente convencidos de que en todo caso la Administración es una y debe en cada caso ejercitarse aquella rama de la Administración que está en mejores condiciones para desarrollar una labor concreta. Este es el caso de nuestro delegado de Hacienda. Porque ha colaborado eficazmente con el Ministerio de Información y Turismo, no solamente en hacer posible la cesión de esa maravillosa isla de La Graciosa, que he tenido la satisfacción de ver ayer desde Lanzarote en ese maravilloso mirador de El Río, como también por todas las facilidades que, con ese criterio flexible que el que la Administración tenga carácter de compartimentos estancos, ha dado toda clase de facilidades para que el Ministerio de Información y Turismo pueda cumplir su deber.

No es una conducta normal, querido delegado de Hacienda subrayó, sino una anormal en (Pasa a página cuarta)

«Veranea» en Lanzarote la famosa del cine inglés Sarah Miles

Se encuentra pasando temporada en nuestra isla la famosa «estrella» cinematográfica británica Sarah Miles. En Lanzarote permanecerá doce días.

Preferentemente ha visitado playas aisladas como las de la Barrilla y Papagayo, así como algunos centros turísticos, sabiendo que se encuentran muy satisfecha de su estancia en Lanzarote.

La última película de Sarah Miles exhibida en Arrecife (nace un par de meses en la pantalla del cine «Cosita Azul», fue la titulada «Escándalo en las aulas», con Lawrence Olivier y Simone Signoret.

Ampliaremos esta información.

LOS REPORTAJES DE HOY

La harina de pescado podrá utilizarse como alimento para el hombre

Según un descubrimiento revolucionario del que da cuenta «The New York Times»

LIMA. — Simultáneamente en el Perú y en los Estados Unidos de América se ha comenzado a producir, desde hace 3 años, harina de pescado casi inodora y casi insípida, lo que permite usarla como complemento de otros elementos para la alimentación del hombre; pero subsistió durante todo ese tiempo el problema de las sustancias tóxicas que puede haber en la cabeza o en las vísceras del pescado, en este caso, la anchoveta a anchoa.

Durante esos tres años, científicos peruanos y norteamericanos buscaron la forma de perfeccionar un método químico de extracción. Ahora el cable anuncia que el diario «The New York Times» ha revelado que los hombres de ciencia de los Estados Unidos han tenido éxito en estos estudios y esfuerzos y han conseguido descubrir un procedimiento químico de extracción a base de isopropanol, hasta obtener un concentrado absolutamente limpio.

Según el «The New York Times», se calcula que el precio de venta al público de este producto de harina de pescado será seis veces mayor que el de producción para cubrir los gastos de distribución y venta al menudeo.

Aún así, las necesidades proteínicas diarias de un niño serían cubiertas con 80 centavos de sol (el dólar, en el Perú se cotiza a 26,85 soles).

El concentrado de harina de pescado contiene 80 por ciento de proteínas.

Sin embargo, de esa harina que acaba de producir Estados Unidos, químicamente pura para el consumo humano, y a muy bajo costo por el alto porcentaje de proteínas que contiene,

bastarían 14 centavos peruanos para alimentar a un niño de 3 años con la cantidad de proteínas que necesita.

Se acaba de demostrar de esta manera la factibilidad industrial y comercial de este producto fabricado en una planta piloto en Maryland, E.E. UU. Se acabaría con la desnutrición en el mundo, ya que este descubrimiento permite en las mejores condiciones sanitarias, la solución de la crisis mundial provocada por la desnutrición de centenares de millones de hombres, mujeres y niños en el orbe.

Actualmente, las dos terceras partes de la humanidad tienen deficiencias de proteínas en la alimentación.

El último paso fue logrado por científicos de la Oficina de Pesca Comercial de los Estados Unidos y se anunció al mundo simbólicamente, en una fecha memorable para la Humanidad, la víspera de la Pascua de Navidad, el 24 de diciembre último. Hasta ahora, se había podido quitar a la harina de pescado su olor y sabor característico; pero la venta al público había sido vetada por los Estados Unidos hace 3 años por el temor a sus elementos tóxicos.

Se espera que las autoridades sanitarias de ese país levanten ese veto. El nuevo proceso de fabricación consiste en triturar primero, el pescado entero, hasta reducirlo a un estado de pulpa, y luego ponerlo en masa en un baño agitado de agua y grasas. Finalmente, el concentrado pasa por dos etapas de baño caliente en isopropanil. Una vez seco el producto tiene la apariencia de harina de trigo, pero menos blanca.

Más de 100 mil personas pasaron hambre en Bechuanalandia en 1965

En dicho país africano no llueve desde hace cuatro años

Expertos de la Organización de las Naciones Unidas adscritos a la FAO han declarado que en numerosas regiones del Africa Central no llueve desde hace más de tres años. Todos los informes llegados últimamente a la sede central de Roma confirman la gravedad excepcional de la penuria de víveres en el Africa Central, debida principalmente a la terrible sequía.

La situación es particularmente alarmante en Bechuanalandia. Ya el 2 de diciembre pasado, el representante de dicho país, M. Peter Ramond Weare, declaró a la Asamblea General de la FAO que la sequía había tenido consecuencias catastróficas en Africa Central. Más de cien mil personas pasaron hambre durante 1965, y la población tuvo que emigrar en masa hacia regiones vecinas más favorecidas a fin de poder subsistir. La ausencia de lluvias redujo un 95 por 100 las cosechas y provocó una gran mortalidad entre el ganado. El señor Weare puntualizó que en ciertas regiones de Bechuanalandia no llovía desde hacía 4 años.

El día 8 de diciembre pasado, el señor B. R. Sen, director general de la FAO, aprobó un cuarto envío de alimentos a Be-

chuanalandia. El primero se llevó a cabo en el mes de mayo del pasado año.

Burundi ha pedido también ayuda para combatir el hambre, pero la FAO no dispone de los medios necesarios para acudir en ayuda de todos los países que pasan hambre. En toda Africa se están distribuyendo grandes cantidades de alimentos desde hace mucho tiempo, pero la situación del Estado indio de Kerala hace que los esfuerzos tengan que ser divididos sin que se consiga resolver definitivamente los problemas hasta tanto no vuelva la normalidad meteorológica.

El profesor Revelle, biólogo americano participante en la Conferencia de Pugwash, Addis Abeba, que tuvo lugar a partir del día 29 de diciembre pasado, declaró que la escasez de productos alimenticios en los países en vías de desarrollo alcanza 30 millones de toneladas anuales. «Si no se hace algo muy urgente por evitarlo—continuó—esa necesidad se incrementará hasta los 50 millones de toneladas». El mismo profesor señaló que el problema podría ser fácilmente resuelto mediante la inversión adecuada de 80 mil millones de dólares en el curso de los próximos 15 años.

LABORATORIO DE ANALISIS

Manuel Medina Voltes

Especialista diplomado en Análisis Clínicos y Bacteriológicos

Diplomado en el Instituto Nacional de Parasitología

Ex-Ayudante del I. de Higiene de Granada

Ex-Ayudante del Laboratorio de Análisis Clínicos Militar de Madrid

FAJARDO, 18 (en farmacia Medina) - ARRECIFE

VINO MALVASIA Chimidas

Elaborado con los más exquisitos caldos lanzaroteños
En botellas y media botellas (Solera 1884)

SE VENDE MAS PORQUE ES EL MEJOR
Distribuidor para el Archipiélago: GUILLERMO CABRERA DIAZ

“CRUZCAMPO” beba calidad
y viajará gratis...

SS. AA. RR. las princesas...

(Viene de página quinta)
—Si. Tiene 80 años, y pese a ello vuela todos los días en avioneta.

—¿Es de su propiedad el aparato?

—Se lo regalaron al cumplir los 50 años de poseer el título de piloto aéreo.

(La princesa Carla hace un aparte para decirnos que el infante don Alfonso siente predilección por su hija Beatriz, a la que recibe siempre con todo cariño cuando le visita en Sanlúcar.)

Es ya la hora de la cena, y no queremos importunar por más tiempo a SS. AA. RR.

La princesa Carla nos tiende

gentilmente su mano, mientras Beatriz nos dice: «Por favor, tome nuestra dirección en Tenerife. No deje de enviarnos un par de ejemplares del periódico. Se lo agradecemos mucho».

Dejamos el hotel. La noche brillaba cuajada por la luz de las estrellas en el cielo. Todo era paz y quietud en la maravilla de aquella noche arrecifeña, que invitaba al reposo y a la reflexión. Y entonces pensamos en lo sencillo que resulta entrevistar a princesas que, como Carla y Beatriz, llevan la realeza en la sangre, pero la humildad y la sencillez en el corazón.

GUILLERMO TOPHAM

MÁS INFORMACION LOCAL

La Parranda Marinera de los Buches celebró con un almuerzo el 4º aniversario de su fundación

El pasado domingo tuvo lugar en el local social de la Parranda Marinera de Buches, sita en la calle José Betancort, un almuerzo para conmemorar el cuarto aniversario de la fundación de dicha agrupación folklórica, típicamente lanzaroteña.

El almuerzo, con platos confeccionados exquisitamente por el miembro directivo de la Parranda don Vicente Alejandro, transcurrió en un ambiente de grata y animada reunión, pues además asistieron algunas autoridades y otros invitados entre los que figuraban 3 extranjeros.

A los postres hablaron el presidente, don Agustín Lasso y el delegado insular de Sindicatos, don Santiago Alemán.

Durante el ágape fue presentado el ejemplar de pez-ratón (disecado) donado al Museo de la Parranda por D. Claudio Toledo, celebrándose como final una exhibición de isas, folias, malagueñas e isa «costera».

Con tal motivo reiteramos nuestra felicitación a la Parranda Marinera de Buches, agradeciendo a su Directiva la invitación que recibimos para asistir al acto.

Pide auxilio el pesquero «Don Juan», a 130 millas de Lanzarote

La estación costera de esta capital captó ayer un mensaje del motopesquero «Don Juan», de Vigo, en el que solicitaba ayuda urgente por sufrir una vía de agua cuando navegaba a 130 millas al Norte de Lanzarote. En principio los propios tripulantes co-

menzaron a achicar el barco, pero en vista de que el temporal se recrudecía y la situación se hacía por momentos más apurada, lanzaron el S. O. S.

Para prestarle auxilio navega hacia el lugar del accidente la motonave mercante «Playa de las Canteras».

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

Una excepcional película que jamás olvidará. Siete Oscar de la Academia de Hollywood justifican plenamente la vuelta a las pantallas de este film

EL CREPUSCULO DE LOS DIOS

Vivía sumida en sus recuerdos y aún se creía joven para amar intensamente. Su pasado glorioso no podía superar la amarga realidad de su presente. Por William Holden, Gloria Swanson y Eric Von Stroheim
(Autorizada mayores de 18 años)

El máximo acontecimiento del flamenco, con las mejores figuras del canto y del baile

EL ALMA DE LA COPLA

Una verdadera antología del canto flamenco, que entusiasmará a los aficionados a este género y gustará a todos los espectadores. Por El Príncipe Gitano, Adella Soto y Juanito Soto
(Todos los públicos)

El Oeste revivirá a uno de sus legendarios personajes: Oklahoma John. La historia de unos hombres que impusieron la ley donde solo reinaba la justicia del revólver

OKLAHOMA JOHN

«Dos «colt 45» constituían las tarjetas de visita de Oklahoma John. Por Rick Horn, José Calvo y Sabine Bethmann
(Autorizada mayores de 18 años)

Cine «ATLANTIDA»

TRES GRANDES EXITOS

Un puñado de héroes contra el poder de un tirano

7 ESPARTANOS

CINEMASCOPE - EASTMANCOLOR
Por Richard Harrison y Loredana Nusciak. Astutos como zorros, rápidos como águilas... eran sólo siete, pero parecían un ejército
(Todos los públicos)

«Metro Goldwyn Mayer» presenta la lucha más sangrienta de la historia del Oeste

DUELO EN LA ALTA SIERRA

CINEMASCOPE METROCOLOR
Por Randolph Scott y Joel McCrea. El camino hacia el oro era largo y peligroso... ¡Una bala aguardaba a cada milla!
(Autorizada mayores de 18 años)

«Chamartín» presenta una producción «20th Century-Fox»

LAS TRES CARAS DE EVA

CINEMASCOPE
Por Joanne Woodward («Oscar» por esta interpretación), David Wayne y Lee J. Cobb. Cada una de las tres luchaba contra las otras dos para adueñarse de un cuerpo en que vivir. Basada en hechos reales sacados de los archivos médicos psiquiátricos
(Autorizada mayores de 18 años)

Censura moral de espectáculos

PELICULAS	
7 espartanos	2
Entre los pasiones	3
Las tres caras de Eva	3
Noches de Casablanca	3 R
Duelo en la alta sierra	3 R
El crepúsculo de los dioses	3 R
Los rurales de Texas	?
Oklahoma John	?
Ipnotis	?
El secreto del doctor Horloff	?
El guardaespaldas	?
El alma de la copla	?

ACADEMIA

de CORTE Y CONFECCION sistema «AMADOR»
Canalejas, 4, Arrecife

Aviso de «Cruzcampo»

Estando próximo a celebrarse el sorteo VIAJE A SEVILLA le recuerda que el canje de chapas termina el día 4 de marzo



MAQUINAS SINGER
(la máquina que vence al tiempo)

Si ha de comprar una máquina, compre una

SINGER

Cuesta igual... y dura toda la vida

Coches alquiler sin chófer

(De fábrica) Llame Vd. al teléfono, 233

«CRUZCAMPO» por cinco de sus tapones, a la feria de Sevilla



D. E. P.
EL SEÑOR DON

Epifanio Medina Martín

Que falleció en Tenerife el día 11 de Febrero de 1966, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

La empresa Antonio Armas Curbelo:

RUEGA a sus amistades y personas piadosas una oración por el eterno descanso de su alma y se sirvan asistir a la MISA que en sufragio de su alma se dirá el SÁBADO día 26 a las SIETE Y MEDIA de la mañana, en la parroquia de San Ginés, por cuyo favor les quedarán profundamente agradecidos.

ARRCIFE, 22 DE FEBRERO DE 1966

Estancia en Lanzarote del Director General de Empresas y Actividades Turísticas

(Viene de página primera) maravilloso, no sólo por sus originales y extrañas bellizas, sino por estar en posesión de una personalidad muy acusada que la hacen distinta a todo lo demás. Creo, sinceramente — prosiguió— que llegará muy lejos, por disponer ya de los elementos básicos de infraestructura (agua potabilizada, energía eléctrica, puerto, aeropuerto y hoteles) que considero factor fundamentalísimo en todo pueblo que aspire a una promoción turística realista, seria y eficaz. Y ahora permítame una calurosa felicitación a las autoridades y a los lanzaroteños en general, por la merltísima obra realizada, luchando siempre contra la dureza y hostilidad de los medios naturales.

LA OFICINA DE INFORMACION SERA MODELO EN SU GENERO

Nos dijo también el señor Herrera que la oficina de información que el Ministerio ha decidido instalar en Arrecife será modelo en su género, hasta el extremo de que en la construcción del pequeño edificio se invertirá una cantidad que oscilará entre las 600 mil y el millón de pesetas. Las obras están previstas para realizar en el presente bienio y ya se está confeccionando el proyecto. El

Ministerio agradece ese rasgo del Ayuntamiento de la capital de ceder una parcela en el Par que para levantar el inmueble, que, repito, será de los mejor dotados de cuantos poseemos en España.

FELICITACION A LAS AUTORIDADES

El señor Herrera tuvo también palabras de sentido elogio para el presidente de la Mancomunidad por el hotel de lujo que se está construyendo por su iniciativa, y para las autoridades locales, prometiéndoles toda la posible ayuda del Ministerio particularmente en la construcción de un gran restaurante - mirador sobre el acantilado de Famara y en el acondicionamiento y promoción del llamado Jameo del Agua Grande, sobre el que el Cabildo Insular abriga ambiciosos proyectos.

Señaló por último que él, que es agricultor, no ha podido sustraerse al reconocimiento de la ingente obra realizada aquí por los campesinos que calificó de titánica y ejemplar por todos conceptos.

Cuando le preguntamos, finalmente, sobre el porvenir turístico que auguraba a Lanzarote, nos contestó textualmente: Espere usted a que transcurran 5 años.

JORNADA MUY APROVECHADA

Durante su estancia en Lanzarote, el director general apenas estuvo en Arrecife para almorzar, pues todo el tiempo lo dedicó a recorrer centros de interés turístico y a inspeccionar obras y solares.

UN PROMETEDOR FUTURO

La visita, pues, del señor Herrera Esteban, un hombre competentísimo, dinámico y con un afán e ilusiones que contagian al más frío de corazón, ha sido un refrendo más de lo mucho que puede esperar Lanzarote, de unas lavas, unos volcanes y unas cenizas que antaño fueron siembra de dolor y ruína, para convertirse hoy en fruto jugoso, apetecible y fecundo de una riqueza en potencia a punto de estallar en explosión de un amanecer lleno de esperanzas, ilusiones y alegrías.

REGRESO EL MIERCOLES POR SUSPENSION DE UN VUELO

El señor Herrera, que prometió volver para inaugurar el hotel «Los Fariones», regresó a Gran Canaria en el primer avión del miércoles siendo cordialmente despedido en el aeropuerto por las primeras autori-

dades civiles que le acompañaron durante su corta pero fructífera estancia en Lanzarote.

GUILLERMO TOPHAM

SASTRERIA

«López Monzón»

Necesita chicas aprendizas y un chico

Se dan clases

de corte y confección. Para informes en Hermanos Zerolo, 28

Se alquila

ALMACEN en calle Jacinto Borges, junto al número 81 Informa en el mismo

Necesito

pequeño local o habitación para despacho. Preferible céntrico Teléfono: 173

Lea «Antena»

TRADING MOTOR OIL

En sus especialidades

Marinoil

Mar Hd S-1

Valvulinas

Grasas

Ofrece sus acreditados productos a los armadores de esta PLAZA

SU DISTRIBUIDOR:

JESUS MENDEZ BAUTE

Calle Pérez Galdós, 1 - Teléfono: 190